

# *Le président de la Bolivie confirme le lancement du premier satellite du pays en décembre prochain*

---



La Paz, 15 octobre (RHC-AFP)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a annoncé que le premier satellite de communication dont disposera son pays sera lancé depuis la Chine en décembre prochain.

Dans la ville andine d'El Alto, il a annoncé que le gouvernement prévoit d'acquérir un second satellite de prospection pour observer et vérifier les ressources naturelles.

Evo Morales a fait savoir qu'une commission se rendra en Chine pour assister au lancement du satellite Túpac Kataris, construit par des techniciens du pays asiatique.



**Radio Habana Cuba**